

16:15 Uhr

FREITAG, 2. AUGUST 2024

Musiker Sven Müller ist Zuger des Tages

Blues-Musiker Sven Müller präsentiert ein neues Album.

Bild: zvg

Der Zuger Blues-Musiker Sven Müller, auch bekannt als «The Delta Magpie», kündigt die Veröffentlichung seines neuen Albums «Cold in Hand» an. Er präsentiert sein neuestes Werk über das Label Hill Mill Records. Das Album fasziniere «mit rohem und intensivem Gesang, perkussiven Spiel und einem treibenden Sound von grosser rhythmischer und emotionaler Intensität», heisst es in der Medienmitteilung zur Veröffentlichung. «The Delta Magpie» bringe «die Musik und die Seele des Mississippi nach Europa».

Das Album erscheint in einer limitierten Auflage von je 300 Stück (Vinyl LP und CD). Es ist bereits digital über alle gängigen Streaming-Plattformen verfügbar. Die physische Veröffentlichung auf 12-Zoll-Vinyl und CD ist über den Webshop cede.ch ab dem 2. August erhältlich. Am 24. August findet um 16 Uhr im Old Town Store in Luzern ein In-Store-Gig statt, die offizielle Plattentaufe ist am 3. Oktober in der Bar 58 in Luzern geplant. (rh)